

₋a Guerre des nerf, la Guerre du nucleaire ou la Guerre d'Iran ? - 1/1

Nous sommes le 27/08/06 et que se passe t-il dans notre chére actualité mondial? Bonne question n'est ce pas ?? Pas d'idées ? L'Iran ça vous dit quelque chose ? Oui ? Et bien c'est aujourd'hui que prend fin l'ultimatum ou delai fixé a ce feroce pays pour renoncer à son programme d'enrechissement d'uranium !! Et alors me dirirez vous ??

Et bien, les Etats-Unis en tête, pensent que l'Iran va mettre au point la bombe atomique pourDetruire Israël', reprenant les mots de notre chére farouche president que j'ai nommé, Mahmoud Ahmadinejad !!!

Mais vous allez me poser une question, n'est-ce pas ??

Pourquoi les Iranien ne peuvent t-il pas avoir la bombe alors que les americains l'ont même si evidement l'Iran voudrait rayer Israel de la carte ?

Aprés enquête trés approfondit, 3 solutions à cette question.

Le pétrole

Puisque monsieur Bush a des intêret dans le petrole aux USA et dans le monde, eh bien... Tout lui serai favorable s'il met la pression sur L'Iran !! C'est simple !! Puisque L'Iran se sent menacé et bien il augmentera le prix du petrole et reduisant l'offre et puisque Bush a des actions dans tout ça et bien ça lui arrage trés bien !! En plus, de nos jours le pétrole est estimé à plus de 70\$ et d'aprés certains analystes la fin de ce dernier serai calculé pour 2013. Donc, plus la guerre serait plus rapide plus cela serai préferable pour monsieur Bush car son mandat s'arrête en 2008.

Image et réparation

L'autre explication c'est evidement l'image dans la presse !! Que est la personnalité qu'on entend le plus dans les media en ce moment ?? C Ahmadinejad sans hesitation !! Donc pour que Monsieur Bush arrive a se faire parler de lui eh bien la seul solution et d'attaquer monsieur le president de la republique islamique. Donc c'est l'image qui est en jeu !!

L'image de la crainte aussi ! Car celui qui fait peur aujourd'hui est la president de la republique islamique et non pas Bush !

La derniere explication c'est de corriger le tire avec l'Irak car il avait donner une mauvaise raison d'aller en guerre! Donc maintenant il a convaincu toute la planeté et s'il doit aller en guerre et bien son argument et sans discuter: Il va bombarder Israel et si nous agissons pas c'est le monde et les Etats Unis d'Amerique qu'il va s'en prendre!! Un argument qui fait froid dans le dos!! Ou si vous preferez: Qui fait chaud dans le dos!!

Maintenant il faut tout simplement attendre la reponde de L'Organistion des Nations Unis!!